



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



18/05/2023

LEGISLATIVO

Ignacio Mier propone parlamento abierto por consulta sobre elección de ministros de la SCJN

Ignacio Mier, coordinador del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, convocó a ministros en funciones y en retiro, así como a quienes rechazan someter a consulta popular la elección de los integrantes de la Suprema Corte de Justicia de la Nación mediante un voto popular, a participar en un parlamento abierto sobre el tema.

[W RADIO Ignacio Mier propone parlamento abierto por consulta sobre elección de ministros de la SCJN.mp3 - Google Drive](#)